

No.	アンケート回答	年齢	住所	情報入手
1	実家が浪江町にありました。この事故で実家はなくなり農業を手広くやっている親せき達は今も苦しんでいます。せめて、風評被害が一日も早くなくなる事を願っています。子供の頃は、請戸の浜で泳いでいました。毎年高速道路を使って帰省していましたが、モクモク煙突から黒い煙が出ているのが不気味でした。	74才	坂戸市	広報
2	何事も勇気が必要と思います。分かっているもなかなか立ち上る事ができません。原発は絶体に反対です。	85才	毛呂山町	
3	とても良い物を見せて頂きました。脱原発とっていましたが、それが実現可能なのか、判りませんでした。しかしやはり原発は危険で脱・原発は可能なのだという事が判りました。これからは脱原発運動を応援したいし、これからは自分でも出来る事をしていきたいと思いません。この度はありがとうございました。皆様も頑張ってください。	45才	坂戸市	北坂戸駅 掲示板
4	今日はありがとうございました。原発の危険性を改めて知りました。			
5	大変良い映画でした。本も読み、ご本人にもお会いしてお話ししましたが、映画をみて良かったと思っています。上映会や講演会ができたらなと思っています。太陽光発電の環境への問題点も何とかクリアしたいと思っています。	70代	越生町	チケット をいただきました
6	やはり原発は中止すべきと考えます。処理水、焼料の廃棄問題が残っています。	72才	坂戸市	オルモの チラシ
7	すばらしい映画でした。樋口 すばらしい裁判官でした。このような裁判官が沢山いたら、どんなに未来がよかったですよね。上映された方々、たずさわった方々ありがとうございました。			
8	・「想定外」という考えがあるが、「想定」そのものが現実とずれている。自然の力を小さくみて人間の力を過信していると思いました。 ・二本松の農業者の取りくみはすばらしい。	79才	鶴ヶ島市	
9	先入観のこわさは深刻です。文〇も理解し分る範囲でがんばりましょう。	83才	薬師町	
10	原発は人間の手におえないもので、すぐにもやめなければいけない。子どもたちのためにも負の遺産を残してはいけません。			

11	若い人達が笑顔で農業にとり組んでいる姿に大変感銘を受けました。中村先生の“希望がある”ということばを改めて周りに伝えていこうと思います。上映会ありがとうございました。感謝します。	67才	町田市	友達
12	日本の農業に若い世代ががんばっていること、エネルギー確保が原発でなくても大丈夫だということ、知って良かったです。	60代	川崎市	友人より
13	樋口さんの、一般人でも十分に理解できる反原発の論理を改めて確認できたと同時に、退官後もこうして発言を続けている姿勢に敬服しました。ソーラーとの兼業農業がいくつもの土地で試みられていることに驚くとともに、映画でも語られていた「希望」を感じました。私も希望をもってこれからも行動していこうと決意を新たにしました。	75才	上尾	武井市議の紹介
14	原発絶対にあってはならないものだと思います。今現在首相が福島に行っているはずですが実態が本当にわかっているのか疑問です。日本政府に是非とも原発を廃止してほしい!!			
15	<ul style="list-style-type: none"> ・為になる話でした。 ・むずかしい問題ですね、子供には少しむずかしい話だと思いました。将来の子供たちの希望となると良いです。 			
16	普通の人が、自信を持って反論できる根拠を教えてもらえました。回りの人に見せたいのは先ずこの映画、そして私達の計画している食糧の自給と思いました。	76才	狭山市	朝日新聞
17	<ul style="list-style-type: none"> ・脱原発に向けて、自分が何ができるか考えねばならないと思いました。 ・満席でチケットを買えない方もおられました。再上映の機会をもうけられてはどうかと思います。 	56才	坂戸	チラシ

18	<p>原子力発電所稼働の危険性がとてもわかりやすく伝わってきました。あらためて原発は止めるべきだと感じました。代替案、福島農業、ソーラーシェアリングの現状、裁判の様子をよいタイミングで見せていただけて飽きないで観ることができました。無農薬無化学肥料なのか？が気になっていましたが解決しました。</p> <p>一つ。ソーラーパネルも老朽化します。廃棄物問題が描かれていなかったことが気に掛かります。素晴らしい取組だからこそ、色々な角度からのSDGSの視点を是非もち続けていただきたいです。原発は反対です!!</p>	49才	日高市	友人からの紹介
19	<p>本日はこの映画を見れて納得ばかりです。常日頃より原発反対運動にも参加しています。太陽光の事も理解できました。若者達、行動をおこす事の大事さ、常に希望をもち行動する事の大事さ、有機農法の有意義さも感じました。</p>			
20	<p>原発のきけんせいがこんなに明確なら、次の行動は脱原発のウネリをおこすべきだと考えます。</p>			
21	<p>私たちの知らない貴重な映画でした。未来の子供達が安全で楽しく生きていく環境を作る責任を感じなければなりません。ありがとうございました。</p>	82才	坂戸	市報
22	<p>理屈が成り立たず、メディアの報道に疑問を持たない日本人が多いことを日々実感し元気が失くなる事も多い日々です。でも辛い体験から立ち上がって生きている方々の姿や道理を通そうとする方々の姿に元気を頂きました。ありがとうございました。</p>	73才	横浜市	子どもより情報もらい
23	<p>農場最新レポートは光にむかっている。若い方が築いてきた成果を受けついでいく姿に勇気をもらった。また裁判はむずかしくない、樋口理論も人として個として、法と人との間にいる姿に勇気づけられた。</p>	69才	鶴ヶ島市	知人パンフ

24	<p>スタッフの皆様、大変御苦勞様でした。たいへん心より感謝申し上げます。私からは作物が50ベクレル/1kgで出荷が認められると、ということですがこの値の作物を食べ続けても安全という根拠の説明はありませんでした。また、このエビデンスが示された例は知りません。樋口理論には疑問はありませんでした。ただ太陽光発電の耐用年数、電磁波の体への影響など疑問はあります。否定するものではありません。ただ、う飲みにすることには疑問があります。今日は大変ありがとうございました。感謝申し上げます。</p>			
25	<p>全ての原発がなくなる事を強く望みます。</p>			
26	<p>ソーラーシェアリング非常に感動 もっと増えることができますように</p>			
27	<p>川越で脱原発の活動をしていますが、とても勇気とモチベーションを頂きました。川越でも樋口さんが講演をして下さいました。それと合わせて今日の映画で、これからも頑張る心を頂きました。少し疑問があります。ソーラーシェアリングで使うパネルですが寿命が来たら安全に廃棄できるのでしょうか？自宅のベランダでソーラーパネルで発電・充電してます。1枚目のパネルが故障したとき、その廃棄の仕方が不明で、まだ保管しています。なので今回のソーラーシェアリングでそう思いました。</p>	60代	川越	友人
28	<p>忘れ去られていく原発のこと、こんな風に多くの人に知らせることは、私自身も、教えてもらえたという感じでした。ありがとうございました。</p>			
29	<p>とても考えさせられる映画でした。いろいろな事を気づかされました。ありがとうございました。</p>	76才	坂戸	知人紹介
30	<p>とても良かったです。ご紹介くださってありがとうございました。</p>	78才	坂戸市	武井氏紹介
31	<p>こんな映画上映があると知って駆けつけました。野辺山ソーラーの堀さんはよく知っています。現在所沢西武アグリでソーラーシェアリングやっています。</p>	70才	日高市	
32	<p>なぜ原発を止められる判決ができたかよく分った。このような啓発的な活動が重要だと思う。関係者の方もがんばって下さい。</p>			

33	講演会も聞いたので、その時の話と全て重ね合わせて聞 けて、知識の上塗りが出来て、私の理解も増えてとても 良かったです。ありがとうございます。	69才	川越	知人
34	希望の映画上映有難うございました。	64才	鶴ヶ島市	映画 Hp
35	営農でのソーラーパネル発電は内容がわかりやすく良か ったです。			
36	とても良い映画でした。	53才		知人
37	大変よかったです！絶対に原発反対！海に処理水を流す な！	72才	坂戸市	越川さん より
38	よかった	69才	東松山市	
39	福島原発事故の重大さ、樋口元裁判長のお話や弁護士 の方々のお話等とても危機感を実感する映画で、観ること が出来て良かったです。福島でソーラーシェアリング農 業を営む方々の様子も知ることが出来、広くこの方法が 知られたらよいと思います。	40代	坂戸市	チラシ
40	現実をしっかり、見つめさせる、すばらしい映画作成 を、ありがとうございました。今日、上映会に来て本 当によかったです。メッセージ、大切に受けとめたいで す。現在原発にたよらないことに政府の費用をかけるべ きなのに。この映画でがんばっている人たちの活動はす ばらしい。希望をもって、活動している、あきらめない ことに明るく笑顔が印象的な、最後の写真撮影の画面 で、よかった。今日も汚せん水を少しでも早く流すーと いうことで岸田総理が動いているというニュース有。	67才	坂戸市	ポスター 九条の会 のビラ
41	原発は軍事用にも多く設置されている。発電所だけでは ありません。この点を忘れないようにしましょう。			